

Realiza SMDIF de Coronango quinta entrega de aparatos ortopédicos a personas con discapacidad



-El Presidente Municipal Gerardo Sánchez Aguilar encabezó junto con su esposa Libia Amaro Romero la entrega de aparatos ortopédicos a personas discapacitadas y de la tercera edad

Coronango, Pue. Con el fin de mejorar la calidad de vida de las personas con algún tipo de discapacidad, o con dificultades de movilidad, el Sistema Municipal DIF distribuyó aparatos ortopédicos a pobladores del Municipio de Coronango, en lo que fue la quinta entrega en lo que va de la administración.

En acto protocolario, la Presidenta Honorífica del DIF Municipal, Libia Amaro Romero destacó la sensibilidad y el compromiso del mandatario Gerardo Sánchez Aguilar para atender las necesidades de todas las personas que lo requieren, incluyendo a aquellos que por algún tipo de situación especial, dependen de algún aparato para realizar sus actividades o desplazarse.

Asimismo, el Presidente Municipal mencionó que el SMDIF mantiene el trabajo constante en favor de los sectores vulnerables de la población, en apego al principio de servir a todos sin excepción, apoyando de manera prioritaria a quienes se encuentran en situación de vulnerabilidad. Al tomar la palabra, agregó que desde el inicio la actual administración se ha buscado beneficiar con programas que cubren las más básicas necesidades, como son: alimentación, estancia, atención médica, asesoría jurídica, entre otros.

Es con estas acciones que el gobierno encabezado por Gerardo Sánchez Aguilar, continúa trabajando para que la población tenga todos los servicios que generen condiciones de bienestar y desarrollo.